



## Se garantiza la protección de los derechos humanos de quienes se manifiestan en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- La presidencia de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados** emitió un comunicado, para garantizar la protección de los derechos humanos de quienes se manifiestan desde hace cuatro días en los cuatro costados del Palacio Legislativo de San Lázaro. Hacemos votos para que los diferentes posicionamientos, propios de toda democracia, sean canalizados de forma que permitan el cumplimiento del mandato popular depositado en todos nosotros, concluye la misiva firmada por **Ifigenia Martínez**, presidenta de la Mesa Directiva.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ed2hqlvdl41FITy8dev\\_QigBdaxdUv\\_VN54TtLPwkuZV-5Q?e=hq4LmJ](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ed2hqlvdl41FITy8dev_QigBdaxdUv_VN54TtLPwkuZV-5Q?e=hq4LmJ)